

全ての民主的勢力が民衆間に結集する。

筋波法案、諸反動法案粉碎! 全軒門田中四密打倒!

515 金告緋行動 [36 學集會] [56 市立体育馆]

全集

新時代

NO114

此十日
正廿八
歲癸卯
癸卯年

512

19 金曲西移行動大起
よろ

勢力の間で、「右春院の最」の馬鹿。4
日本通ゼンクトに立派に8章産31万
組織界衝者の町を中止に種承へ此、田
中内閣打倒を明確に掲げ、全ての反対立
勢力を巻き込んで向かって来る。

の口撃!! 評議会は、高等教育の全面的
私物化を狙つて政府祖占へ、朝鮮を一身
に押つしめてゐるが、日本はこの反対を
虎視眈々と狙つてゐる。

――以上の動議立案をめぐる、この二つの
月、院内会の情勢は、当面、一團切の
5月20日以後に、一矢報矣の意として
進化していくことになる。

「國鐵」「陸保」「防衛省」「筑波大
學」などは、院内井川監事の頭上に「敵兵
」の印を押された。院内井川監事は、敵兵
として見切られるといつてゐるが、これは
實業化の要件の一つである反動策動である
といふわけだ。教育、労園におけるこれら最

田中内閣は、陸上の耕作者階級を
中立の立場で田舎者にわり
と、田主政権の支持率の著しい凋落
を露呈し、「選舉区間参入運動」に記載
し、「公選法を「区制表」として説じて
田中の上院議員の公選法改正案に付した。

小選義区副導入閣議決定糾弾ノ
筑波石業・口動諸古木林畔の全弊工
田山内閣打倒】前進しよつ△
全市工の反諸君々 15日連休明け以降
政財・文部省は 20日の合意以此て判
じて、今朝正長、諸反動元業・筑波石業
全国立憲道一全川を集中せんとしている

新嘉坡公司

51

日本全圖
實行集成

大喜びで皆で喜んでいた。しかし、工部の学生たる者たる彼らが、この事件に巻き込まれて、その名前が他の多くの学友の参加のもとで成功し、筑波法葉粉碎、ついで自多勝利工部自近石建設への回り書き奉りを主張してくる。更に筑波法葉粉碎に向け、1・4全學學生会を呼び及けると共に、全園西の学友の最支頭立として雨に抜くべく、1・19全園西役一行動を呼びかけてはいる。

区独自の「同」との合意をはかりべく、市立全體の上にハイキと強調の意味を統一のひと・市立全體社一隊列をひと、ひるいに、沖縄下へ（うじ茅内集会、りじ西口体育館前）に赴きしる。更にその日はと強調して、合明切以前のうじの全園西義一行動を実現しらり。琉球元素粉碎、ろじ園季勝利に向け工事部に起さ、お凶事生々令を、庄倒的に勝利せらる。

題に於ける
打倒を掲げて一々相撲で準備されて
いる。又取扱は、当日、区立保健所民
共館、競輪を中心とした野球場が準備さ
れていた。

主導の吉田義和△ 我が力がかる情
勢にあって、その両の取扱を石炭粉碎を
中じどじと面にし、口動轟きを裏粉碎、
田中久喜の引手を高め、高まつた力ある